



Abdouraman Hamadou Babba, critique avec véhémence la gestion du football camerounais par Samuel Eto'o et exprime son mécontentement face aux nombreux procès qui se déroulent au Tribunal arbitral du sport (TAS).

Sur Equinoxe ce dimanche dans le cadre de l'émission « La Vérité en Face », Abdouraman Hamadou Babba a regretté le fait l'équipe nationale du Cameroun, est devenue un facteur de division plutôt qu'un symbole d'unité. Abdouraman Hamadou Babba pense que les querelles et les conflits internes ont terni l'image de l'équipe et ont conduit à des divisions au sein de la nation.

Il a notamment déploré fait que lorsque l'équipe gagne, la victoire est souvent attribuée à certaines personnes, tandis que lorsque l'équipe perd, la responsabilité est imputée aux joueurs. Selon lui, cela crée une atmosphère de tension et de blâme injustifié envers les joueurs.

Abdouraman Hamadou Babba rappelle également que, par le passé, les Lions Indomptables étaient considérés comme un sanctuaire, un symbole d'unité et de fierté nationale. Cependant, il estime que cette image a été ternie par les querelles et les conflits internes qui ont éclaté ces dernières années.

Il critique également la gestion de la fédération camerounaise de football par Samuel Eto'o, ancien capitaine emblématique de l'équipe nationale. Selon lui, les décisions prises par Eto'o ont conduit à des divisions et à des tensions au sein de l'équipe et de la fédération camerounaise de football.

En outre, Abdouraman Hamadou Babba exprime son mécontentement face aux nombreux procès qui se déroulent au TAS. Il estime que ces procès sont une perte de temps et d'argent pour le football camerounais, et qu'ils ne font qu'accentuer les divisions et les tensions au sein de la communauté sportive.